# Weiterentwicklung der Gartenakademie

#### Projektträger

Das Münsterland - die Gärten und Parks e. V.

#### **Anlass**

Das Münsterland ist als Reit- und Rad-Destination bekannt, weniger für seine Gärten und Parks, die in ihrer Zahl und Qualität ebenfalls von Relevanz sind. Aus diesem Grund wurde der Verein "Das Münsterland - die Gärten und Parks" gegründet, der Maßnahmen rund um die Gärten und Parks des Münsterlandes voranbringen möchte. Angebote rund um "Gärten im Münsterland" werden beispielsweise in der virtuellen "Gartenakademie" zusammengefasst, - zum Beispiel Seminare, Lehrgänge, Veranstaltungen, Führungen, Aktionen. Die Angebote sind allerdings noch ausbaufähig für neue Themen und Standorte.

## **Projekt**

Im Rahmen des Projektes ging es darum, weitere Partner, Standorte und Themen für die Gartenakademie pilothaft im Steinfurter Land hinzuzugewinnen und die Angebote zu qualifizieren. Ein Schwerpunkt lag auf dem Bereich "Garten und Gesundheit". Hierzu kamen die verschiedenen Akteure im Bereich "Gärten und Parks" in einem Workshop zusammen und sprachen auch weitere Partner an. Zudem wurde eine "Guerilla-Marketing-Aktion" durchgeführt: in einer Aktion wurden echte "Knöllchen" an Autofahrer verteilt, um Werbung für einen Besuch in den Gärten und Parks der Region zu machen.

#### Förderung und Projektlaufzeit

Das Projekt war Grundlage für weitere Projektvorhaben im Bereich Gärten und Parks, es wurde 2009 bis 2010 über LEADER mit rund 6.000 Euro gefördert.

## Ansprechpartner

Das Münsterland - die Gärten und Parks e. V.